



# La Thaïlande

Bonjour les copains,

J'ai bien reçu toutes vos dernières questions. Merci ! J'adore les découvrir !

Pont de la rivière Kwaï

Tout d'abord pour mon pied, suite à mon accident de vélo au Laos, je vais beaucoup mieux. Je peux courir maintenant et me baigner ! Je suis trop contente que ce soit terminé. Je vais faire très attention maintenant quand je monterai à l'arrière d'un vélo.

C'est super pour votre tout nouveau TBI. Vous pourrez voir le site des DecloSacàDos ! On met plein de photos pour vous faire voyager avec nous.

Voici mes réponses à vos questions :

*As-tu utilisé des tuk-tuk à Bangkok ? As-tu aimé Bangkok ?*

Oui. C'est un scooter avec une carriole coupée en deux, où ils ont ajoutés des sièges. Il y a des tuk-tuks dans tous les pays d'Asie du Sud-Est. Mais ils sont différents presque dans toutes les villes.





### *Quelles sont les spécialités thaïlandaises ?*

A Chiang Maï, nous avons mangé du poisson à la croute de sel ! C'était très bon ! Excellent !!

A Koh Chang, j'ai appris à cuisiner du Pad Thaï, un plat traditionnel avec de l'œuf, des pâtes, des carottes, du soja, ... c'était très très BON !



### *As-tu vu des animaux de thaïlande ?*

A Bangkok, on a visité la ferme au serpents. C'est très impressionnant et beau. On en a vu en liberté à Ayutthaya dans un temple. On a aussi vu des lézards dans l'eau, ils étaient très gros !

Au grand marché de Chatuchak dans Bangkok, il y avait des écureuils, des tortues, des iguanes, ...

A Koh Chang, j'ai vu des caméléons et aussi plein de poissons lors de notre sortie en snorkeling !

C'est trop trop beau !





Couché de soleil  
Koh Chang



### *As-tu vu des bœufs dans l'eau ?*

Oui, j'en ai vu dans les rizières en liberté ou bien avec les agriculteurs, mais c'était plutôt au Cambodge.



Sortie snorkeling dans le golfe de Thaïlande

### *As-tu vu un éléphant jouer au foot ?*

Non, par contre, j'en ai vu beaucoup enchainés et cela me rend triste de les voir là et pas en liberté.



Au plaisir de vos prochaines questions, je vous envoie pleins de bisous de Malaisie, où je viens juste d'arriver !

Jeanne

